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Le début de sa tournée à Toulon… victoire extraordinaire de
celui qui n’était encore que Bonaparte ! Magnifique clin
d’oeil ! 

Ci-dessous une heure 30 d’entretien à écouter à déguster… pour
remplacer la causerie quotidienne sur CNews.
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I faut l’écouter, il faut le ré-écouter… C’est grand, c’est
magique. C’est à la fois rassurant et régénérant, car porteur
d’un gigantesque espoir.

Lisez les commentaires sous la video, ils disent tout :

Il est génial ! C’est l’homme que l’on attendait depuis 40
ans.

Il  est  brillant,  aucun  homme  politique  à  ses  convictions
profondes, il réhabilite la politique .

On t’aime Éric, présente toi et tu verras !

C’est le discours politique le plus touchant que j’ai entendu
en 50+ ans! ��
J’y étais et j’ai adoré, merci de nous apporter de l’espoir !
Cet être absolument magique qui s’appelle La France. Quel
talent. Il a tout dit !
Je  suis  allé  à  la  rencontre  ce  vendredi,  j’ai  trouvé
l’ambiance très bonne. Il y avait beaucoup de jeunes comme
moi, tous très sympathiques !
Zemmour  la  météorite  qui  va  pulvériser  les  traitres  a  la
France
Le général disait “Si la France va mal, parlez lui de la
France.” Merci Eric Zemmour.
Merci, Monsieur Zemmour, de rescuciter la résistance Gauloise
à l’envahisseur. Ne lâchez rien, merci pour ce formidable coup
de pied dans la fourmilière de la bien-pensance. Nous nous
sentions orphelins depuis que Marine a inventé l’eau tiède. Je
connais un vieux diable qui doit bien rire du fond de sa
ThébaÏde! Que les dieux protègent Zemmourix, par Toutatis!
J’ai 32 ans et je suis abstentionniste depuis ma majorité .
Pourquoi ? Parce que la politique et les politiciens français
sont tous les mêmes, les mêmes doctrines , des acteurs de
théâtres  pendant  les  campagnes  présidentielles  et  formater
pour cela . Aujourd’hui je suis fier de me dire que je vais
aller voter pour la première fois de ma vie pour une personne
en qui je crois différentes de tous ces requins, une personne
en qui je partage les mêmes idées et les mêmes valeurs et qui
je pense pourra être différent de tous les mandats que j ai pu
connaître . Merci le Z !!! L électorats que vous devez viser



sont les 50% d abstentionnistes comme moi �
Il fallait probablement ces temps difficiles pour voir émerger
un homme comme Monsieur Zemmour. Il a de sérieuses chances de
secouer une bonne partie des abstentionnistes (dont je ne
ferais plus parti s’il se présente �).
Ce type est exceptionnel. Ses analyses sont décortiquées au
scalpel.  En  l’écoutant  on  comprend  immédiatement,  et  tout
s’explique, sur les politiques mondiales. Certains ne trouvent
à lui opposer qu’une minable controverse sur les prénoms !
Affligeant


